
Hallo zusammen,

eigentlich wollte ich mich einfach über den Nebeneingang in meine AG schleichen, da ich endlich
angefangen habe, einen Roman, der ewig in der Schublade lag, zu überarbeiten.

Da ich aber auch lange nicht mehr hier war, dachte ich, es wäre angemessen, den Haupteingang zu nehmen
und erst mal alle, die ich kenne und auch alle, die ich nicht kenne, zu begrüßen.

Ich freue mich wieder hier zu sein.

Einen schönen Tag euch. :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hallo und auf ein Neues!
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